

Championnat du monde universitaire de golf

PLACE AUX DIRIGEANTS DE DEMAIN

Guy Praplan (à d.) en compagnie du professionnel Sergio Garcia, qui soutient le Championnat du monde universitaire.



Claude-Alain Zufferey

Le 15^e Championnat du monde universitaire de golf va battre tous les records de participation.

Alors que généralement, une vingtaine de nations répondent présent, elles seront plus de 30 à s'aligner à Crans-Montana. Cette compétition se déroulera sur le parcours Severiano Ballesteros, du 24 au 27 juin. C'est le 28 mai 2011 que le Comité exécutif de la Fédération internationale du sport universitaire (FISU) a choisi

le Haut-Plateau comme hôte de ces joutes, qui réunissent des jeunes golfeurs de très haut niveau. A l'initiative de cette candidature: Guy Praplan. «J'ai collaboré avec la station de Granada en Espagne pour la mise sur pied de nombreux événements internationaux, dont sa candidature à l'Universiade d'hiver 2015. Au fil de mes rencontres, l'idée d'organiser ce Championnat du monde a germé. Crans-Montana est le lieu idéal

pour accueillir les dirigeants de demain», relève le secrétaire général du comité d'organisation de ce Championnat du monde, présidé par Pierre Bruchez. A noter que cette manifestation est également mise sur pied au travers de l'Association pour les manifestations inter-

nationales de sports à Crans-Montana (AMIS).

«Les délégués de la FISU n'ont pas eu besoin de longues délibérations pour nous attribuer la

manifestation», poursuit Guy Praplan. Ray Robinson, délégué technique de la FISU, Léonz Eder, vice-président de la FISU, et Jean Sebastien Scharl, responsable du golf auprès de la FISU n'ont pas été déçus de leur choix, lors de la visite des installations du Golf-Club Crans-sur-Sierre. Ils ont été invités à l'occasion de l'Omega European Masters. •

The 15th World University Golf Championships are going to beat all the records for participation.

Whereas there are generally twenty or so nations who answer the roll call, there will be more than 30 lining up in Crans-Montana. This competition will be taking place on the Severiano Ballesteros course from 24th to 27th June. It was on 28th May 2011 that the Executive Committee of the International University Sports Federation (FISU) chose the Haut-Plateau to host these jousts, which gather together young golfers of a very high level. Behind the initiative for this candidacy: Guy Praplan. "I collaborated with the resort of Granada in Spain to set up numerous international events, one of which was its candidacy for the 2015 winter Universiade. Throughout my encounters, the idea of organising the World Championships was germinating. Crans-Montana is the ideal spot for welcoming tomorrow's leaders", points out the Secretary General of the organising committee of these World Championships, which are presided over by Pierre Bruchez. It should be noted that this event has also been set up through the Association pour les Manifestations Internationales de Sport in Crans-Montana (AMIS).

"The FISU delegates did not require any long deliberations to allocate the event to us", Guy Praplan continues. Ray Robinson, the FISU technical delegate, Léonz Eder, the FISU vice-president and Jean Sebastien Scharl, the person responsible for golf within the FISU, were not disappointed with their choice during their visit to the Crans-sur-Sierre Golf Club installations. They were invited on the occasion of the Omega European Masters. •